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衆議院予算委員会ニュース

平成 20.10.8 第 170 回国会第５号

10月 8日、第５回の委員会が開かれました。

１ 平成 20年度一般会計補正予算（第１号）

平成 20年度特別会計補正予算（特第１号）

平成 20年度政府関係機関補正予算（機第１号）

・麻生内閣総理大臣、鳩山総務大臣、森法務大臣、中曽根外務大臣、中川財務大臣、塩谷文部科学大臣、舛添厚生労働

大臣、石破農林水産大臣、二階経済産業大臣、金子国土交通大臣、河村国務大臣（内閣官房長官）、宮崎内閣法制局

長官及び政府参考人並びに参考人に対し質疑を行い、質疑を終局しました。

（参考人）日本銀行総裁 白 川 方 明君

・鈴木恒夫君（自民）、笠井亮君（共産）及び保坂展人君（社民）が討論を行いました。

・採決を行った結果、賛成多数をもって原案のとおり可決すべきものと決しました。

（賛成－自民、民主、公明、国民 反対－共産、社民）

（質疑者及び主な質疑内容）

小 島 敏 男君（自民）

・国民の不満や不安への対応等麻生内閣総理大臣の政治姿

勢、心構えを伺いたい。

・日米同盟の強化に関する防衛分野の取組みや補給支援特

措法の意義について、浜田防衛大臣の見解を伺いたい。

・株価下落、中小零細企業への金融機関の貸し剥し・貸し

渋りの実態など現下の金融情勢について、中川金融担当

大臣は、どのように認識されているのか。

富 田 茂 之君（公明）

・日本国憲法第20条に規定される「政教分離」について、

政府の解釈を伺いたい。

・有望な赤字決算法人への融資の解禁等中小企業金融の円

滑化・支援策について麻生内閣総理大臣、中川金融担当

大臣及び二階経済産業大臣の見解を伺いたい。

・民主党提案の「子ども手当」の財源として、扶養控除・

配偶者控除の見直しが検討されていることの適格性につ

いて舛添厚生労働大臣の見解を伺いたい。

笠 浩 史君（民主）

・自民党国対が野党要求の政府資料について事前に相談す

るよう求めていることを見直す必要があるのではないか。

・日教組が強いところは学力が低いということを証明する

ために全国学力・学習状況調査が導入されたとする意見

は、事実誤認ではないか。

・北朝鮮拉致問題に関して、拉致問題対策本部会合を開催

し、今後の方針を確認し、メッセージを打ち出す必要が

あるのではないか。

細 野 豪 志君（民主）

・外米が日本に輸入され、非食用の米が食用に流通してい

たことに関して、日本の生産者への謝罪が必要ではない

か。

・事故米の不正流通問題に関して、三笠フーズと農林水産

省の認識の共有があったのではないか。

・歴代農林水産大臣が地方農政局・地方農政事務所に赴い

ていなかったことは問題ではないか。

馬 淵 澄 夫君（民主）

・社会保障や環境対策のため道路整備費を削減して積極的

に活用するという福田前内閣総理大臣の方針をどのよう

に解しているか。

・将来の交通需要推計に関する報告書の提出予定時期はい

つか。また、現在の進捗状況はどうなっているか。

・将来OD表（分布交通量表）は来年完成予定であるため、

それに基づく道路整備の費用便益分析が来年度予算編成

作業に間に合わないのではないか。

武 正 公 一君（民主）

・野党からの資料要求への対応に関する自民党国対からの

依頼について外務省が省内に周知した電子メール文を提

出されたい。

・防衛装備品調達に関する山田洋行の過大請求事件につい

ての防衛省の調査及び告発の進行状況はどのようになっ
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ているか。

・公益法人改革に関しては、理事のうち実質的な権限の強

い常勤理事に占める所管官庁出身者の割合を低下させる

ことが必要ではないか。

原 口 一 博君（民主）

・世界的な金融不安が広がる中、10月 7日の金融政策決定

会合において日本銀行が政策金利を据え置くこととした

理由はどのようなものか。

・郵政民営化の検証が必要であるが、分社化という方法で

民営化されたことについて麻生内閣総理大臣はどう考え

るか。

・ 年金積立金の運用方法を見直す必要があるのではないか。

高 橋 千鶴子君（共産）

・輸入事故米の流通経路について、現在判明しているのは

氷山の一角であり、全容解明をする必要があるとの認識

をもっているのか。

・主要食糧の需給及び価格の安定に関する法律（いわゆる

食糧法）の一部改正による行き過ぎた規制緩和が、安全・

安心を置き去りにしたと考えているか。

・ミニマム・アクセス米の輸入義務はないのだから、輸入

を取り止めるべきではないか。

保 坂 展 人君（社民）

・年金の紙台帳を廃棄したことについて説明頂きたい。

・紙台帳の杜撰な管理について舛添厚生労働大臣はどう考

えるか。また廃棄した台帳の回復は行えるのか。

・野党が要求する政府資料は、どのように提出しているの

か。

鈴 木 宗 男君（国民）

・北方領土、千島列島のアイヌ民族は先住民認定されてい

るのか。

・竹島問題と北方領土問題に政府の対応の差があるのはな

ぜか。

・取調べの録音・録画を全面的に実施する必要があるので

はないか。


